

北中物語

学びを紡ぎ 夢を叶える 北中

ひらさき薫る
わが校旗
かかげて進む
この誇り

北中HP
QRコード

TEL 048 (952) 5281
FAX 048 (952) 4261

～「何とかなる！」 が合言葉～

夢の応援

校長 広木 友和



「“世界”のイチローが、女子高校生と野球で真剣勝負するんだ！」
右の写真は、11月3日(木・祝)の新聞のテレビ番組欄に掲載されていたものです。！(驚き)と？(なぜ)に、興味がそそられ視聴することにしました。番組の中ではイチローさんの様々な想いが紹介されましたが、そこには私利私欲は感じられず、純粋に競技人口がまだまだ少ない女子野球選手の夢を応援したいとのこと。野球に長く携わってきた私にとって、また、生徒の夢を応援する教師として、心が動かされる時間となりました。

調べてみると、今年度、全国で硬式野球部のある高校は男子で3,857校、部員は130,000人程、対して女子は49校で、部員は1,400人程、およそ100分の1の競技人口だということがわかりました。しかしながら、「野球が上手になりたい！」「女子プロ野球選手になりたい！」等の夢は、競技人口には関係ありません。そんな野球大好き女子高校生のために、「このゲームが目標となるような、そういう取組でありたいと思っている」とイチローさん、改めて夢を応援する価値の尊さを再認識できました。

本校の目指す学校像は、「学びを紡ぎ 夢を叶える北中～『何とかなる！』が合言葉～」ですが、「夢を叶える北中」を掲げたのは、10月28日に三郷市教育長に就任された、本校15代校長の大塚正樹先生です。平成28年から4年間、本校の学校経営に多大なご尽力をいただきました。幕末の思想家、吉田松陰の「夢なき者に成功なし」の言葉を大切にされてのフレーズだそうです。確かな夢を持つこと、育むこと、そして叶えることは、そう簡単なことではありませんが、夢や目標を持って生きることの価値や大切さは年齢に関係なく、ポジティブに捉えたいものです。また、生徒のみなさんが北中を卒業しても、ずっと応援したいという想いが「夢を叶える北中」には込められています。

さて、自分の夢を自分で応援するためにはどうすればよいか、株式会社「朝6時」代表取締役の池田千恵さんは、明確な目的(Purpose)、夢までの過程(Process)、チームワーク(Teamwork)と、PPTの法則の大切さを説いています。また、PPTはパズルのようなもの、どれが欠けても夢を叶えることができないのですとも。3つ目のチームワーク、独りよがりでは夢は叶えられないということですね。

夢なんてどうせ叶わないとあきらめる必要はありません。可能性を狭めているのは、環境でも親でも兄弟姉妹でも友達でもなく、自分自身の考え方によるところが大きいと考えます。そして、私は“夢応援の達人”になる夢を叶えるために、今も修行中です。

12月の主な予定

日にち	曜日	学校行事等
2	金	後期第2回専門委員会 特別日程
5	月	集金引落
7	水	第3回保護者会(1年生) 5学テスト(5学日程) 短縮5時間 水12346
8	木	第3回保護者会(2年生) 短縮5時間 木13456
9	金	第3回保護者会(3年生) 短縮5時間 金12456
14	水	短縮5時間 水12456 学習会(学習会日程)
15	木	短縮5時間 木23456 職員会議
16	金	⑤3年生租税教室
20	火	短縮5時間 木12集集5 ③④ネット利用ルールづくり活動まとめ発表集会
21	水	短縮4時間 水3456 生徒会クリーン作戦
22	木	短縮3時間 大掃除
23	金	第2学期終業式
24	土	冬季休業日(～1月9日) ジュニアオリンピックカップハンドボール全国大会 (～12月28日)/徳島県開催※本校より6名出場
26	月	3年生通知書訂正日
27	火	3年生調査書配付日

1月当初の主な予定

日にち	曜日	学校行事等
10	火	第3学期始業式
11	水	短縮3時間 学年時間割 発育測定 給食なし

11月は、10月27日に3年ぶりに三郷市文化会館で行われた全校での合唱コンクール大成功を経て、学校としての一体感がさらに増していく1ヶ月でした。また、部活動や駅伝選抜チームも、以下のように各大会で全力を尽くしました。長く感じた2学期も、あつという間に最後の1カ月を迎えました。学校と各家庭で、友達や家族とお互いの成長を讃え合えるような2学期のまとめと2022年のまとめができるといいですね。次の2023年も、北中学校に関わる全員にとって、明るく前向きな1年にしましょう！！

新人体育大会県大会結果(敬称略)

卓球女子	Hさん	個人戦2回戦惜敗
卓球男子	Oさん	個人戦1回戦惜敗
柔道部	団体戦	2回戦惜敗
	個人戦	Nさん(90kg以下) 1回戦惜敗 Hさん(55kg以下) 1回戦惜敗
男子ハンドボール部		ベスト4
女子ハンドボール部		ベスト8

埼玉県中学校駅伝大会出場(敬称略)

男子駅伝チーム	Iさん Kさん Mさん Yさん Yさん Sさん Kさん吾 Oさん Nさん
---------	---

吹奏楽部 アンサンブルコンテスト(敬称略)

木管チーム	金賞	金管チーム	銀賞
Iさん Tさん Nさん Nさん		Iさん Sさん Tさん Nさん Hさん	

サッカー U-13 埼葛南部地区大会決勝トーナメント

サッカー部 優勝 12月17日の東部大会へ出場決定

第32回優秀チーム選抜少年野球大会(敬称略)

野球部 準優勝 優秀選手賞 Sさん

あじさい合同学習会



11月2日(水)に特別支援学級オンライン合同学習会をあじさい学級にて行いました。小学生の発表を真剣な眼差しで見つめ、北中の「よさ」を中学生らしく胸を張って伝えるあじさい学級のみんなの姿に感動を覚えるとともに嬉しく思いました。



マナー集会



11月9日(水)に職場訪問を控えた2年生が体育館で訪問ガイダンスとして集会を行いました。学校の外に出て、色々な職場にお邪魔するにあたり、どんな質問をしたらいいのか、言葉遣いや礼儀はどうするのかをしっかりと学ぶことができました。



北中フェスタ



11月5日(土)に3年ぶりの開催となったPTA主催の北中フェスタ。新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から事前にチケットを販売して、飲食なしの開催となりました。吹奏楽部の演奏、有志によるダンスや歌、謎解きなどの発表もあり大いに盛り上がりました。普段の学校生活では見ることのできない子供たちの姿を見ることのできた3時間でした。



市内音楽会

11月16日(水)に3年ぶりに開催された市内音楽会で素晴らしい「世界をかえるために」を披露してくれた3年6組。北中を代表するに相応しい歌声と姿勢を魅せつけてくれました。



異校種授業研究会



11月9日(水)に体育館で行われた市内小学校と県立高校の先生方が参加した2年2組の国語の授業の様子です。ジグソー法で集団学びを深める授業となりました。



調理実習



11月28日(月)に3年生では家庭科の調理実習を行いました。白玉粉に豆腐を混ぜたみたらし団子を作る手際から御家庭での様子が垣間見えた気がしました。手作りのみたらし団子、とっても美味しかったです。

